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CREYS-MÉPIEU

Les vœux épistolaires d’Olivier Bonnard

Le maire du village, Olivier Bonnard, rappelle l’intérêt des associations, qui ont bien manqué lors de la crise
sanitaire.

Pour cause de crise sanitaire, Olivier Bonnard, maire de Creys-Mépieu, ne pouvait pas

réunir ses administrés en séance plénière au début du mois de janvier. Il a choisi de

présenter ses vœux sur deux supports : le bulletin municipal distribué juste avant Noël

et une lettre glissée une semaine après dans les boîtes à lettres des foyers du village.

Après avoir brièvement rappelé les circonstances traversées en 2020, après avoir

exprimé la chance que nous avons de vivre en France, il fustige les choix économiques

qui ont poussé à externaliser la production industrielle. Cette attitude conduit à une

perte d’autonomie, à une dépendance et à une disparition de notre savoir-faire. Il
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espère que les dirigeants du pays prendront des décisions fortes pour l’autonomie

énergétique et l’indépendance alimentaire qui sont pour lui des points essentiels.

• Faute de gendarmes, des professionnels de santé

Olivier Bonnard remercie ensuite ses administrés de la confiance qu’ils ont accordée à

sa liste électorale en mars 2020. Malgré la situation inédite traversée ensuite, l’action

municipale ne fut en aucun cas ralentie, constat peut en être fait dans le dernier

bulletin. De nombreux travaux sont en cours, comme la rénovation de l’école,

l’enfouissement des réseaux, la chaufferie bois. L’appel d’offres pour la construction de

la salle polyvalente sera lancé au premier trimestre 2021.

Le général Yann Trehin a confirmé en août dernier l’abandon de projet de gendarmerie

qui devait être implantée à l’entrée sud du hameau de Creys. La mairie est en contact

avec une kinésithérapeute qui souhaite créer un cabinet de différents professionnels de

santé. Ce cabinet pourrait s’implanter à cet endroit.

Enfin, le maire du village rappelle l’intérêt des associations, qui ont bien manqué lors

de la crise sanitaire. Il compte sur elles pour offrir dès que possible des activités et des

animations qui sont tellement essentielles à la qualité de vie.

Les adjoints, conseillers municipaux et personnel communal se joignent à lui pour

souhaiter à tous une bonne année 2021.


